



SACACORCHOS

- No es que se quiera calificar a algunos miembros de Morena como proclives a la censura o a limitar la libertad de expresión, pero como la burra no era arisca, los ejemplos que nos han dado no dejan más que pensar que esto tiene mucho de verdad.
- No sólo es la iniciativa de Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, denunciada como un intento para controlar el espacio digital, sino que va acompañada de la Ley contra el Ciberacoso de Puebla, que castiga ciertas expresiones contra funcionarios públicos en redes sociales.
- Y los antecedentes no son poca cosa; en 2021 [Ricardo Monreal](#) propuso una iniciativa para regular las redes sociales, denunciada por buscar controlar a las plataformas digitales; el mismo legislador buscó impulsar una ley antimemes en 2025.
- No ha sido el único que ha buscado prohibir los memes, pues en 2020 la hoy diputada morenista Ney Salvatori propuso eliminar las cuentas que modifiquen imágenes en redes sociales, que también fue bautizada como una ley antimeme.
- Y hay varios ejemplos más de esta tendencia, que ya empieza a preocupar.